



Asian Productivity Organization “The APO in the News”

Name of publication: CNN indonesia (9 JUN 2016, Indonesia)

Page: <http://www.cnnindonesia.com/ekonomi/20160609153836-92-136992/produk-app-diganjar-penghargaan-ramah-lingkungan-di-thailand/>

Produk APP Diganjar Penghargaan Ramah Lingkungan di Thailand

Gentur Putro Jati, CNN Indonesia | Kamis, 09/06/2016 15:38 WIB



Pabrik pulp, kertas dan produk turunannya milik Asia Pulp & Paper Group. (Dok. Asia Pulp & Paper).

Jakarta, CNN Indonesia -- Asia Pulp & Paper (APP), anak usaha Grup Sinar Mas mendapat penghargaan Eco Product International Fair 2016 (EPIF) di Bangkok, Thailand, sebagai salah satu perusahaan yang memiliki proses produksi paling ramah lingkungan.

Penghargaan diserahkan langsung oleh Wakil Perdana Menteri Thailand Prajin Junthong kepada APP Japan Chairman Officer Mitsuko Inumadani di sela-sela EPIF International Conference. Penghargaan ini menjadikan APP satu-satunya perusahaan Indonesia yang pernah meraih penghargaan dari pemerintah negara gajah putih.

"Penghargaan ini menjadi pengakuan industri global, bahwa Indonesia dapat menjadi garda depan dalam menghasilkan produk-produk yang ramah lingkungan," kata Global Communication Director APP Tan Ui Sian, dalam keterangan resmi dikutip Kamis (9/6).

Tan menjelaskan, APP merilis komitmen Forest Conservation Policy (FCP) sejak 2013 lalu yang mensyaratkan pabrik-pabrik *pulp* dan kertas APP hanya menerima kayu yang berasal dari hutan tanaman industri (HTI) yang dikelola secara berkelanjutan berdasarkan prinsip-prinsip pengelolaan hutan lestari (*Sustainable Forest Management*).

Melalui komitmen ini, APP mengimplementasikan *Voluntary Partnership Agreement (VPA)* yaitu sebuah kesepakatan kerjasama yang ditetapkan oleh *European Union Timber Regulation (EUTR)* melalui rencana aksi *Forest Law Enforcement Government & Trade (FLEGT)*. VPA juga merupakan bentuk dukungan APP atas upaya pemerintah untuk memperluas produk Indonesia di Eropa dan menentang pembalakan liar di hutan hujan tropis Indonesia.

"*Forest Conservation Policy* merupakan komitmen APP untuk menghapus praktek deforestasi dalam rantai pasokan kami, dan menjadi panduan kami dalam bekerjasama dengan berbagai pemangku kepentingan untuk terus meningkatkan upaya konservasi hutan dan restorasi lahan gambut secara berkelanjutan," kata Tan.

Pilihan Redaksi

- Asia Pulp and Paper Incar Penjualan Tisu Soft Pack di Jepang
- Kuasai Kertas Fotokopi di Jepang, APP Genjot Produk Lain
- Lima Perusahaan Perkebunan Teken Pakta Pencegahan Kebakaran
- Sinar Mas Siapkan US\$20 juta untuk Bantu Pencegahan Kebakaran

Eco Product International Fair (EPIF) adalah sebuah pameran internasional yang digelar setiap tahun oleh organisasi nirlaba dari Jepang, Asian Productivity Organization (APO) sejak 2004. Tahun ini, APO bersama Federation of Thai Industries (FTI) dan Thailand Productivity Institute (FTPI) menggelar EPIF di Thailand untuk kedua kalinya setelah 2005 lalu.

EPIF 2016, yang digelar di Bangkok International Trade & Exhibition Center mulai 8 - 11 Juni 2016, mengusung tema "*24 Hour Eco Life*" dan melibatkan lebih dari 170 peserta pameran, 200 *booth* dan lebih dari 70 ribu pengunjung. **(gen)**